

TELUS : VOTRE COMITÉ CONTINUE LE TRAVAIL AVANT LES NÉGOCIATIONS

Votre comité de négociation s'est réuni plus tôt ce mois-ci pour examiner le langage, élaborer des propositions et faire le travail nécessaire avant les négociations avec Telus, et travailler aux nombreuses préparations nécessaires avant les négociations avec Telus dans quelques mois.

Il y a eu des changements dans la composition du comité de négociation : le confrère Matt Rizzo, élu au comité de négociation au poste d'usine en C.-B., a dû démissionner pour des raisons personnelles. L'intérimaire Brent Armstrong, en tant que confrère d'usine de la C.-B. originaire de l'Unité 37 de Williams Lake, a pris le poste. Le confrère Armstrong est technicien d'accès. Il est membre de la Section locale depuis 1991 et il est actuellement président de son unité.

La photo ci-dessous reflète la nouvelle composition du comité de négociation.

Marty Warren, Directeur du District 6, qui a participé à l'assemblée en tant qu'invité, a témoigné son soutien aux membres.

Toutes les mises à jour sur les négociations : <https://1944.fyi/maj-telus2021>

PASSEZ LE MOT ! Partagez nos mises à jour sur les réseaux sociaux en utilisant les mots-clés #LevonsNous et #métallos1944

RESTEZ INFORMÉS ! Inscrivez-vous à nos [bulletins](#) et à nos [alertes SMS](#)

UNITÉ 60 DE SHAW ABBOTSFORD : VOTRE CONVENTION COLLECTIVE DISPONIBLE EN LIGNE

Les membres de l'Unité 60 de Shaw Abbotsford peuvent désormais accéder à leur convention collective sur le site Web de la Section locale 1944.

Iriez-vous travailler sans votre EPI ? La connaissance de vos droits est votre meilleure protection sur votre milieu de travail !

Veillez prendre le temps de vous familiariser avec le langage.

LISEZ VOTRE CONVENTION COLLECTIVE

MÉTALLOS 1944 – TELUS MEMBRES DU COMITÉ DE NÉGOCIATION & PERMANENTS DES MÉTALLOS



De gauche à droite et de haut en bas : Jayson Little, Permanent ; Ross Brown, Syndic ; Robert J. Briza, Québec ; Ashok Tripathi, Clérical Alb. ; Cory Anderson, Usine Alb. ; Richard Blais, DER Alb. ; Scott Lunny, Permanent ; Donna Hokiro, Présidente ; Brent Armstrong, Usine C.-B. ; Omero Landi, Administrateur ; Marty Warren, Directeur du District 6 des Métallos ; Aaron Ma, Ontario ; Cande Knoll, Clérical C.-B. (photo manquante)

#LevonsNous

CHANGEMENTS DANS NOTRE PERSONNEL



Judi Filion : « Soyez fier de ce que vous avez accompli, du chemin parcouru et ayez confiance en votre avenir ! »

BONNE RETRAITE, JUDI !

Notre adjointe administrative Judi Filion a pris sa retraite ce mois-ci. Judi travaillait pour la Section locale depuis 2015, où elle a commencé comme réceptionniste. Elle a pris les fonctions liées à son dernier poste d'adjointe administrative en 2017.

Depuis plus de 30 ans, la consœur Filion était une fervente militante syndicale au BCGEU, où elle fut tour à tour déléguée syndicale, présidente d'unité de négociation, coordonnatrice de grève, formatrice, puis secrétaire-trésorière ; elle était active sur tous les fronts ! Parmi de nombreuses autres expériences dans le mouvement syndical, elle a travaillé avec le NPD de la Colombie-Britannique et la Fédération du travail de la C.-B.

« Judi a joué un rôle essentiel dans le bon maintien des rouages de notre Section locale, en effectuant toujours une grande variété de tâches, a déclaré le Secrétaire-trésorier Michael Phillips. Lorsque j'ai pris mes fonctions, je me suis beaucoup reposé sur notre personnel MoveUP, et Judi a joué un rôle important dans mon processus d'apprentissage du métier. Grâce à son expérience en tant que Secrétaire-trésorière du BCGEU, j'ai toujours pu compter sur sa vérification de notre travail et de nos processus afin de les améliorer. Je suis reconnaissant qu'elle n'ait pas hésité à indiquer les améliorations possibles. Judi a toujours apporté une bouffée d'énergie bienvenue dans nos bureaux. Tout le monde à la Section locale a apprécié travailler avec elle ; son esprit et son excellent travail nous manqueront. Félicitations Judi, pour votre retraite bien méritée ! »



Hans-Woosly Balan : « L'expérience que j'ai acquise grâce aux membres et aux autres Représentants de la section locale a fait de moi une personne meilleure ainsi qu'un militant syndical. Je crois que mes années et mon expérience avec la Section locale m'aideront à assumer mes nouvelles responsabilités. Merci à vous tous et j'espère que nos chemins se croiseront à nouveau dans un avenir proche. »

FÉLICITATIONS, HANS-WOOSLY !

Dans le cadre de la tradition du Syndicat des Métallos d'embaucher des Permanents directement parmi ses membres et le personnel des sections locales, le Représentant de la section locale Québec, Hans-Woosly Balan, a accepté un poste de Permanent du District 5 du Syndicat des Métallos. Son dernier jour de travail avec la Section locale était à la fin du mois de mars, avant de commencer cette nouvelle aventure.

Le confrère Balan a commencé chez Telus en 1999 et est devenu membre de la Section locale en 2005. Il fut spécialiste Rétention et fidélisation chez Telus de 2006 à 2012, jusqu'à ce qu'il commence à travailler dans les bureaux de la Section locale. Il était Vice-président de l'Unité 602 avant d'être élu Agent d'affaires.

« Je souhaite au confrère Balan le meilleur dans ses nouvelles fonctions, a déclaré la Présidente Donna Hokiro. Notre perte est très certainement un gain pour le District 5. Un autre Permanent en devenir parmi nos rangs, c'est phénoménal ! Encore une fois, félicitations Hans-Woosly. »



BONNE CHANCE, STEVE !

Le mois dernier, l'ancien Représentant de la section locale C.-B., Steve McWhirter, a entamé une nouvelle carrière dans un autre syndicat.

Le confrère McWhirter a débuté chez Telus en 2003. Il était Président de l'Unité 51 avant d'être embauché comme Représentant de la section locale suppléant en 2014 et de devenir Représentant de la section locale C.-B. permanent quelques mois plus tard en 2015. Il a fait partie du comité de négociation de Telus pendant la dernière ronde de négociations en 2015-2016. Il a également siégé au comité de négociation lors des négociations avec MAP Communications (anciennement Stericycle) en 2018-2019, ainsi qu'au comité de négociation tout au long de la dernière ronde de négociation avec Shaw Abbotsford de 2019 à 2021.

« Steve travaille à la Section locale 1944 depuis six ans et pour moi, c'est comme s'il avait presque toujours été là, a déclaré la Présidente Donna Hokiro. Steve est en passe de devenir l'un des Représentants de la section locale les plus accomplis. Militant féroce et déterminé, je le considère affectueusement comme notre étoile montante et indubitablement l'un des meilleurs. »

Nous souhaitons à Steve le meilleur dans sa nouvelle carrière, qui est bien méritée.

CONGRÈS 2021 FÉDÉRATION DU TRAVAIL DE L'ALBERTA

Les sections locales 1-207 et 1944 sont les deux plus grandes sections locales du Syndicat des Métallurgistes en Alberta. Nous nous sommes réunis fièrement dans la solidarité et l'unité pour participer au [congrès de la fédération du travail de l'Alberta](#) (Alberta Federation of Labour), qui s'est tenu de façon virtuelle du 13 au 15 mai 2021. Avec la maison du travail de l'Alberta, nous avons adopté de nombreuses résolutions au bénéfice des travailleuses et travailleurs de la province.

Gil McGowan a été réélu Président à la tête de la Fédération pour les deux prochaines années, et Karen Kuprys nouvelle Secrétaire-trésorière pour remplacer [Siobhan Vipond](#) qui, après quatre mandats, a choisi de ne pas se représenter.

« J'ai eu le plaisir d'assister au congrès 2021 de la Fédération du travail de l'Alberta. Des syndicats affiliés de toute la province se sont réunis de façon virtuelle cette année afin d'échanger et se renseigner sur les enjeux auxquels est confronté le mouvement syndical en Alberta.

Cette année, le gouvernement PCU a continué d'attaquer les droits des travailleuses et travailleurs en faisant [reculer les domaines de la santé et sécurité au travail et en imposant des réformes sur l'indemnisation des travailleurs](#) ainsi que le projet de loi 32 qui tente d'introduire une législation à l'américaine sur le droit au travail en Alberta, et de forcer les travailleurs à "souscrire" à certaines structures des cotisations. Bien que cela n'affecte pas les membres de la Section locale 1944 de la province, nous devons tous être solidaires et nous lever contre ces attaques, car une attaque contre un est une attaque contre nous tous.

Nous avons également écouté un discours liminaire inspirant de [Jane McAlevey](#) qui a exposé de grandes idées sur la façon dont nous pouvons recruter et donner du pouvoir aux travailleurs par le biais d'actions. » — *Soumis par Arjay Plain, Président de l'Unité 209*

« La Section locale 1944 était en bonne compagnie pour assister au congrès 2021 de la Fédération du travail de l'Alberta (AFL) avec la Section locale 1-207 qui fait partie de notre famille syndicale. Nous avons tenu des caucus tous les jours et avons approfondi nos relations avec les membres de la Section locale 1-207. Ce congrès numérique a accueilli de nombreux nouveaux délégués (moi compris).

De toutes les résolutions proposées, il y avait un appui massif pour la promotion des intérêts des travailleuses et travailleurs en Alberta. L'AFL est en bonne voie pour continuer à se battre pour tous les travailleurs de la province. Je suis très reconnaissant de l'expérience que ce congrès nous a procurée. C'est ça, la maison collective du travail : une maison collective où nous pouvons tous aborder les préoccupations des travailleurs. Les résolutions mûrement réfléchies qui ont été présentées lors du congrès touchent au plein cœur des enjeux auxquels les travailleurs sont confrontés en Alberta.

Le [projet de loi 32](#) menace de détruire les syndicats et les maisons collectives du travail. J'ai été rassuré de constater qu'il y avait un débat approfondi et rigoureux sur les meilleurs moyens de lutter contre cette législation et les gouvernements anti-travailleurs qui continuent de rédiger et de promouvoir des lois contre les travailleuses et travailleurs.

Le congrès a abouti à une [élection et à l'assermentation des dirigeants](#). Gil McGowan a conservé son poste de Président pour continuer à se battre pour les travailleuses et travailleurs albertains. Karen Kuprys a été nommée au poste de Secrétaire-trésorière de l'AFL par la Présidente de notre Section locale, Donna Hokiro. Karen a remporté son élection et est devenue la nouvelle Secrétaire-trésorière de l'AFL. Je suis heureux de voir un nouveau visage au sein de l'AFL mais très triste que Siobhan Vipond parte. Les contributions de Siobhan à l'amélioration de la vie des travailleuses et travailleurs en Alberta ne peuvent se résumer en quelques mots. C'est une activiste incroyable qui a accompli un travail extraordinaire durant ces huit années en tant que Secrétaire de l'AFL. Elle se présente aux [prochaines élections du CTC](#) et je suis certain qu'elle remportera sa candidature et continuera à aider à construire la maison des travailleuses et travailleurs canadiens comme aucune autre. » — *Soumis par Richard Blais, DER Alb.*

« Après un début et une fin difficiles au Congrès, le Président Gil McGowan a exposé clairement son objectif et sa direction aux délégués de l'AFL pour les deux prochaines années : le projet de loi 32, les attaques contre le secteur public de l'Alberta (il a parlé de l'endroit où les grèves et les lock-out auront lieu) et les prochaines élections provinciales. C'était très instructif et intéressant de rencontrer nos membres du syndicat. » — *Soumis par Karen Hannah-Masse, Secrétaire de l'Unité 207*



De gauche à droite et de haut en bas : Richard Blais, DER Alb. ; Donna Hokiro, Présidente ; Scott Lunny, Permanent ; Ray White, Président de la Section locale 1-207 ; Ivana Niblett, 1^{er} Vice-présidente de la Section locale 1-207 ; Arjay Plain, Président de l'Unité 209 ; Matthew Skiba, Unité 208 ; Misty Lafond, Secrétaire financier de la Section locale 1-207 ; Dave Baraniuk, Conducteur de la Section locale 1-207 ; Ashok Tripathi, Président de l'Unité 207 ; Karen Hannah-Masse, Secrétaire de l'Unité 207 ; Laura Rincon, Unité 203 ; Rick Merrick, 3^e Vice-président de la Section locale 1-207

BOURSES D'ÉTUDES 2021 DE LA SECTION LOCALE 1944 DU SYNDICAT DES MÉTALLOS

INFORMATION & CANDIDATURE [ICI](#)



**SAISISSEZ MAINTENANT CETTE
OPPORTUNITÉ D'AIDE FINANCIÈRE
POUR LES ÉTUDES POSTSECONDAIRES !**

Les bourses d'études annuelles de la Section locale 1944 du Syndicat des Métallos offrent 3 bourses de 750 \$ et 4 bourses de 1 000 \$ aux enfants de membres complétant leur dernière année d'études secondaires et s'inscrivant à tout établissement postsecondaire.

Déposez votre demande avant le dimanche 1^{er} août 2021

DON DE LA SECTION LOCALE

LA SECTION LOCALE 1944 FAIT UN DON DE 2 000 \$ À L'UNION PROTEIN PROJECT



En octobre 2019, les membres du Bureau exécutif ont adopté une motion autorisant un don annuel de 2 000 \$ au projet Union Protein sur une période de 3 ans.

Le Union Protein Project (UPP) est un partenariat des communautés en C.-B. Le don de 2 000 \$ de la Section locale contribuera à

la mission de l'UPP qui est de pourvoir aux pénuries de protéines qui frappent les banques alimentaires de la province, à un moment où les conséquences économiques de la pandémie ont conduit au plus fort taux de chômage depuis des décennies. Notre Permanent Scott Lunny est Président de l'UPP.

Le saviez-vous ? Les enfants représentent plus de 45% des personnes qui dépendent des banques alimentaires de la Colombie-Britannique.

Vous pouvez aider : Il existe de nombreuses façons de soutenir l'UPP, que ce soit en faisant un [don individuel](#), en devenant [bénévole](#), ou en achetant du [poivre ici](#) pour soutenir leur partenariat avec 50MillionMeals.

À PROPOS DU UNION PROTEIN PROJECT

Le Union Protein Project est une société à but non lucratif de la Colombie-Britannique créée en 2006 par les syndicats et Centraide.

Les banques alimentaires de la C.-B. connaissent régulièrement des pénuries d'aliments à base de protéines, et se battent pour que les personnes vulnérables aient accès ces aliments essentiels. Les protéines sont indispensables à une alimentation saine et au développement physique et mental. Une carence en protéines rend encore plus difficile la réinsertion des personnes vulnérables.

Comment ça marche ? Les sections locales et les membres de syndicats donnent de l'argent, que l'UPP utilise pour subventionner l'achat de poisson en conserve et de beurre de cacahuètes par les banques alimentaires.

[Visitez leur site web](#) pour en savoir plus.

BOURSES D'ÉTUDES DES MÉTALLOS

BOURSES D'ÉTUDES À L'INTENTION DES MÉTALLOS AUTOCHTONES

Les bourses d'études à l'intention des Métallos autochtones ont été créées cette année afin d'offrir six bourses de 1 500 \$ chacune destinées aux Métallos autochtones et aux membres de leurs familles admissibles qui poursuivent des études postsecondaires. Ces bourses d'études s'adressent aux Métallos actifs et retraités, à leurs enfants et petits-enfants ou aux membres de leur famille immédiate qui s'identifient comme membres des Premières Nations, Inuits ou Métis, et fréquenteront un établissement d'enseignement postsecondaire au Canada.

La priorité sera accordée aux postulants de régions éloignées qui suivront des études loin de chez eux à des endroits non familiers. Les membres de la Colombie-Britannique, de l'Alberta, de l'Ontario et du Québec sont admissibles.

Plus d'informations et candidature [ici](#).

BOURSES D'ÉTUDES 2021

Les membres et leurs familles sont éligibles aux bourses d'études des Métallos et stages rémunérés tels que les Bourses d'études à l'intention des Métallos autochtones (voir l'encadré jaune), les bourses d'études postsecondaires, la bourse de formation tout au long de la vie, le programme de bourses de stages Rudychuk, la bourse d'études David Ellis et les bourses d'études du District 6.

Ne manquez pas l'occasion de postuler aux bourses d'études des Métallos. Remplissez vos formulaires dès aujourd'hui. De nombreuses bourses ont pour date limite le 30 juin.

Consultez régulièrement la page des [Bourses d'études des Métallos](#), au fur et à mesure que les informations sont mises à jour pour 2021.

nouveaux articles !

Visitez notre e-boutique !

Portez fièrement les couleurs de votre syndicat avec les vêtements et accessoires de la Section locale 1944

<https://fr.shopusw1944.ca>

À porter fièrement



TAILLES XS À 4XL

Tous nos produits sont de fabrication syndicale. Paiement sécurisé par carte de crédit disponible.

DÉCOUVREZ PLUS D'ARTICLES EN LIGNE